



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



## Las obras de rehabilitación de la Antigua Escuela de Artes y Oficios arrancarán, en principio, a finales de este mes de enero

*Empresa adjudicataria, dirección de obra y equipo de gobierno, han mantenido en las últimas horas, un encuentro de trabajo.*

**Viernes, 03 de enero de 2025.**

NOTA DE PRENSA

Los trabajos, que vienen subvencionados, con cargo a los Next Generation, con cerca de dos millones de euros, a través del Instituto para la Transición Justa, están a punto de comenzar. Tras la firma del contrato con la entidad que resultó la adjudicataria, este mes se firmará el acta de replanteo, por lo que comenzará a contar el plazo.

En las últimas horas, el alcalde, junto con el concejal de Obras, el responsable de la empresa que ejecutará la obra, y la dirección, han tenido una primera toma de contacto conjunta, en el propio edificio, antes del inicio de los trabajos.

Desde el ejecutivo local destacan que **“estamos deseando, al igual que todos los vecinos, comenzar a ver como arrancan las obras para que este sueño se convierta en una realidad”**. El concejal de Obras recuerda que **“el edificio se va a transformar en viviendas, locales para asociaciones, espacio de coworking, gimnasio, y espacios multiusos”**. Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán anuncian que los trabajos estarán acabados en el año 2026.

